

**PERAN MEDIASI *ATTITUDE TOWARDS INFLUENCER*  
UNTUK MENINGKATKAN MINAT BELI PRODUK HIJAB  
LOKAL DI KABUPATEN KUDUS  
(Studi Kasus Pada Konsumen Hijab Lokal di Kabupaten  
Kudus )**



Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Guna Memperoleh Gelar Sarjana (S1)  
Dalam Bidang Manajemen Bisnis Syariah (MBS)

Oleh:  
**MUHAMMAD ASLAM HIKMAWAN**  
**NIM:1950210046**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH  
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677  
Faksimile 441613.

---

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : **Muhammad Aslam Hikmawan**  
NIM : **1950210046**  
Fakultas : **Ekonomi dan Bisnis Islam**  
Program Studi : **Manajemen Bisnis Syariah**  
Judul : **Peran Mediasi Attitude Towards Influencer (ATI)  
Untuk Meningkatkan Minat Beli Produk Hijab Lokal di  
Kabupaten Kudus (Studi Kasus Pada Konsumen Hijab  
Lokal di Kabupaten Kudus )**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan sejak 19 Oktober 2022  
sampai dengan 10 Mei 2023 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke  
proses munaqosyah.

Kudus, 10 Mei 2023

Pembimbing

**Agus Supriyanto, M. M**

**NIP.198612082019031007**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp.  
(0291) 432677 Fax. 441613, 438818

email: febi@iainkudus.ac.id, febi@iainkudus@gmail.com,

website: www.iainkudus.ac.id

**PENGESAHAN MUNAQSAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi  
Saudara :

Nama : **Muhammad Aslam Hikmawan**  
NIM : **1950210046**  
Fakultas : **Ekonomi dan Bisnis Islam**  
Prodi : **Manajemen Bisnis Syariah**  
Judul : **Peran Mediasi Attitude Towards Influencer (ATI)  
Untuk Meningkatkan Minat Beli Produk Hijab  
Lokal di Kabupaten Kudus (Studi Kasus Pada  
Konsumen Hijab Lokal di Kabupaten Kudus )**

Telah diujikan pada **13 Juni 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam  
Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium  
Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Dr. Muhammad Shohibul Itmam, M.H.</u></b> NIP.197902152009121003 Ketua / Penguji I	16/6/2023	
<b><u>Dr. Muhamad Mustaqim, S.Pd.I.,M.M.</u></b> NIP.198312102009121005 Ketua/ Penguji II	23/6/2023	
<b><u>Agep Rumanto, M.E.</u></b> NIP.198504132020121004 Sekretaris Sidang	23/6/2023	
<b><u>Agus Supriyanto, M.M.</u></b> NIP.198612082019031007 Dosen Pembimbing	26/6/2023	
<b><u>H.Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u></b> NIP.197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam.	26/6/2023	



**PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab saya :

Nama : Muhammad Aslam Hikmawan

NIM : 1950210046

Menyatakan bahwa sesungguhnya skripsi ini .

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima saksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 26 Mei 2023

Yang menyatakan



**Muhammad Aslam Hikmawan**

**NIM.1950210046**

## MOTTO

وَلَا تَهِنُوا وَلَا تَحْزِنُوا وَأَنْتُمْ الْأَعْلَوْنَ إِنْ كُنْتُمْ مُؤْمِنِينَ

Artinya : “Janganlah kamu (merasa) lemah dan jangan (pula) bersedih hati, padahal kamu paling tinggi (derajatnya) jika kamu orang-orang mukmin.”

( Qs. Ali Imran:139)



## PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan syukur kehadirat Allah SWT atas limpahan rahmat, dan ridho-Nya yang telah menuntun hamba-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi dengan judul “ **Peran Mediasi Attitude Towards Influencer (ATI) untuk Meningkatkan Minat Beli Produk Hijab Lokal di Kabupaten Kudus ( Studi Kasus Pada Konsumen Hijab Lokal di Kabupaten Kudus )**” Dengan rasa syukur dan air mata bahagia serta segala kerendahan hati, penulis mempersembahkan karya tulis ini untuk:

1. Bapak dan Ibu tercinta, yang selalu memberikan doa, cinta kasih sayangnya dan perhatian yang terus mengalir tiada akhir. semua itu membuatku semangat untuk terus melangkah hingga sejauh ini.
2. Adik saya yang selalu senantiasa memberikan semangat dan hiburan setiap saat.
3. Dosen pembimbing skripsi Bapak Agus Supriyanto, M.M yang senantiasa mengarahkan dan membimbing sepenuh hati, sabar dan terimakasih banyak atas segala motivasi, dorongan, semangat, sehingga dapat terselesainya tugas akhir ini.
4. Segenap dosen IAIN Kudus dan Staf Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang selama ini telah memberikan banyak ilmu pengetahuan kepada saya dan pengalaman akademik maupun non-akademik yang tiada mungkin dapat kubalas.
5. Responden yang telah membantu mengisi kuesioner sehingga penelitian ini bisa berjalan dengan baik.
6. Sahabat seperjuanganku yang telah meluangkan waktu untuk membantu dan mendengarkan keluh kesahku dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
7. Semua pihak yang tidak bisa kusebutkan satu persatu yang telah membantu menyelesaikan tugas akhir skripsi ini, baik secara langsung maupun tidak langsung.
8. Para pembaca yang budiman , semoga dengan kalian membaca hasil skripsi ini dapat memberikan wawasan dan pemahaman serta referensi bagi karya kalian kedepannya.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	SY/sy	ل	L/i	Tanda-tanda	
ت	T/t	ص	S/s	م	M/m	.....َ...	A/a
ث	S/s	ض	D/d	ن	N/n	.....ِ...	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	.....ُ...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	هـ	H/h	Mad	
خ	KH/k h	عَ	'A/'a	ء	A/'a'	بَا	Ba
د	D/d	ع	A/'a'	ء	A/a	بِي	Bi
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu
ر	R/r	ف	F/f	Tasydid		Ya nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	Abb	فَلَکِي	Falaki y
س	S/s	ك	K/k	رَب	Rab	عَا لَمِي	alami y
Ain/Hamzah di Belakang		Ain/Hamzah di- Waqf		ال		Vokal Lengkap	
قَرَا عَ	qara' a	أَلْفُرُوعُ	al-furu	أَلْقَمَرُ	Al- qamar	غَيْرِي	gairi
قَرَا	qara' a	الْقَضَاءُ	al-qada	أَلشَّمْسُ سُ	Al- syamas	شَيْءٌ	Syai'u n
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta Marbut ah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jama'lud din	جَمَالُ الدِّينِ		Jamal al Din	سَاعَةٌ	Sa'ah

## KATA PENGANTAR

*Assalamu 'alaikum Wr. Wb.*

*Alhamdulillah rabbil 'alamin*, segala puji bagi Allah SWT atas segala rahmat, taufiq, hidayah serta inayah-Nya, sehingga peneliti mampu menyelesaikan tugas akhir skripsi. Shalawat dan salam semoga senantiasa tercurah kepada Nabi Muhammad SAW sebagai *rahmatan lil 'alamin*, semoga kita mendapatkan syafa'atnya di *yaumul qiyamah*.

Berkat ridho dari Allah SWT dan bantuan dari berbagai pihak disekitar yang secara langsung maupun tidak langsung, peneliti mampu menyelesaikan penelitian skripsi ini dengan judul “**Peran Mediasi Attitude Towards Influencer (ATI) untuk Meningkatkan Minat Beli Produk Hijab Lokal di Kabupaten Kudus ( Studi Kasus Pada Konsumen Hijab Lokal di Kabupaten Kudus )**”. Sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana strata satu (S1) pada program studi Manajemen Bisnis Syariah di Institut Agama Islam Negeri Kudus. Pada kesempatan ini, peneliti dengan rasa bangga dan bahagia mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Bapak H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Bapak Kharis Fadlullah Hana, M.E., selaku Kaprodi Manajemen Bisnis Syariah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Bapak Agus Supriyanto, M.M., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah bersedia membimbing dan memberikan arahan selama proses penyusunan skripsi ini hingga selesai dengan lancar.
5. Bapak H.Nur Said, S.Ag., M.A.,M.Ag. selaku kepala perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.



6. Segenap dosen dan staf pengajar di lingkungan kampus Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah membekali berbagai ilmu pengetahuan sehingga peneliti mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Bapak dan Ibu tercinta beserta keluarga besar yang telah memberikan kasih sayang, pelajaran, dan dukungan baik moral maupun doa di setiap waktu untuk kelancaran penyusunan skripsi ini.
8. Konsumen hijab lokal di Kabupaten Kudus yang telah berkontribusi dalam pengisian kuesioner pada *google form* yang telah dibagikan peneliti melalui Link.
9. Sahabat seperjuanganku yang selalu mendengarkan dan memberikan semangat motivasi dalam proses penyusunan skripsi penelitian ini.
10. Teman-teman MBS B Angkatan 2019, terima kasih atas segala kerja sama, bantuan, kritikan maupun saran yang membangun dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

Semoga segala bantuan dan bimbingan yang diberikan kepada peneliti mendapat balasan kebaikan dari Allah SWT. Pada akhirnya, peneliti sadar bahwa tugas akhir skripsi ini jauh dari kata sempurna karena kesempurnaan hanyalah milik Allah semata. Oleh karena itu, peneliti memohon saran dan kritik yang membangun dari pembaca guna perbaikan tugas akhir skripsi ini. Peneliti berharap tugas akhir skripsi ini senantiasa diridhoi oleh Allah SWT dan dapat memberikan manfaat kepada semua pihak.

*Wassalamu'alaikum Wr. Wb.*

Kudus, 26 Mei 2023

Penulis



**Muhammad Aslam Hikmawan.**

**NIM. 1950210046**